

Pregunta nº 5

AL AYUNTAMIENTO PLENO

Valladolid tiene un alcalde que no interactúa con los vecinos. Desde que asumió la alcaldía en junio de 2023, el Sr. Carnero no ha participado en ningún programa de radio o de televisión en el que los vecinos puedan hacerle preguntas con total libertad, ni tampoco gestiona ni atiende en sus redes sociales.

Esta actitud de evitación supone un cambio radical con respecto a la comunicación abierta y frontal que mantuvieron los anteriores alcaldes y conlleva una pérdida de contacto con la realidad de la ciudad.

Por ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sean contestadas en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Por qué no quiere el Sr. Carnero escuchar ni contestar a los vecinos?
2. ¿En qué considera el Sr. Carnero que beneficia a la ciudad de Valladolid que sus vecinos no tengan la oportunidad de preguntarle a su alcalde?

Valladolid, 11 de septiembre de 2024



Pedro Herrero García
Concejal del Grupo Municipal Socialista – PSOE